

旧日本兵の遺留品がご遺族へ返還されました

旧日本兵の遺留品を遺族の方へ返還する活動を行っているアメリカの非営利団体より、旧畑屋村出身の高橋静雄さんが所持していた日章旗がご遺族へ返還されました。

高橋さんは太平洋南部にあるニューギニア島での大戦で亡くなったとされており、この日章旗はその時に所持していたものと思われています。これまでは元米兵の親族が保管していましたが、戦後74年という長い年月を経て、ご遺族のもとへ返ってきました。



平成30年度 秋田県仙北地域振興局 「元気なふるさと秋田づくり」顕彰事業

2月25日、秋田県仙北地域振興局「元気なふるさと秋田づくり」顕彰事業の表彰式が行われ、町内の3団体が表彰されました。この事業は、地域固有のさまざまな課題の解決

に向けて自立的・主体的な活動を行っている団体・個人を「元気なふるさと秋田づくり」の実践者として表彰し、地域づくり活動の活性化を図ることを目的に行われています。

表彰団体 および 主な活動

- 北小屋ボランティア(佐々木哲雄代表)
環境学習での指導、清水の清掃や草刈りなどの環境整備活動 等
- コミュニティ・デザイン・ミサト(CDM)(扇田亮代表)
サンタクロース宅配サービス、コミュニティ映画の上映会、美郷人に学ぶ勉強会 等
- ミニAPP(藤岡桜愛代表)
美郷町夜市プロジェクトでの活動



■北小屋ボランティア



■コミュニティ・デザイン・ミサト(CDM)



■ミニAPP

美郷町民ユニカール大会

(3月2日 美郷総合体育館リリオス)

■一般の部

第1位 木村 潤 さん(米ノ口)
小松 猛 さん(下野荒町)
高橋 泉 さん(下野荒町)

第2位 藤岡 アヤ子 さん(下野荒町)
樽川 秋二 さん(土崎北部)
本間 幸子 さん(中関)

第3位 鈴木 咲子 さん(大荒田)
ほか2名

「出張!なんでも鑑定団in美郷町」を開催します!



美郷町合併15周年記念事業として、「出張!なんでも鑑定団in美郷町」を開催します。「お宝募集」と「観覧募集」の詳細については、後日配布するチラシでご確認ください。

日時 ● 8月11日(日)

開場:午後0時30分(予定)

開演:午後1時30分(予定)

会場 ● 美郷町公民館

皆さまのご参加を
お待ちしております

問 ● 町総務課 秘書広報班 ☎0187 (84) 1111



ご長寿おめでとうございます

小松専一郎さんが満100歳に

3月20日、満100歳の誕生日を迎えられた小松専一郎さん(四天地)のもとを松田町長が訪れ、長寿祝い金を贈呈しました。小松さんによると、長生きと健康の秘訣は「若いころから心掛けている腹八分目の食事、毎日の日本酒、お札を数えること」とのことでした。これからも元気で過ごしてください。

ふるさと美郷への思いをはせる

中部関西地区美郷町ふるさと会

2月24日、愛知県名古屋市内の会場で中部関西地区美郷町ふるさと会(長谷川弘会長)の総会が開催されました。町からは、松田町長、熊谷町議会副議長や高橋観光協会副会長らが来賓として出席し、会員の方々と情報交換を行いながら交流を深めました。懇親会では和やかな雰囲気の中、町の近況や思い出話を花を咲かせるなど、再会を喜び合う会員の姿が見られました。



■ワークショップ



■宮崎清氏



■パネルディスカッション

美郷の手しごと、わらの文化を次世代に

第4回「わらの文化」交流の集い

3月2日、「第4回『わらの文化』交流の集い」が美郷町屋内スポーツ館で開催され、県内外から約150人が参加しました。

わらの文化を次世代に引き継いでいくことを目的に開催されているこの集い。当日は、千葉大学名誉教授の宮崎清氏による「感動こそが『これまで』を『これから』につなげよう」と題した基調講演のほか、神戸芸術工科大学准教授の曾和具之氏がコーディネーターを務めたパネルディスカッションなどが行われ、わら細工の作品や活動事例の紹介を交えながら、わらの魅力やわらに対する想いが伝えられました。

集いの終盤にはワークショップが行われ、参加者は「花かご」や「三日月飾り」などのわら細工づくりを体験しました。

MISATOPICS

町の話

